
 

 
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
Sitzung des Ortsrates Brotdorf  

vom 10.12.2024 

 
Top 2 Vereinszuschüsse 2024 
 
OV Rehlinger erläutert in Kürze die mit den beiden Fraktionsvorsitzenden abgestimmte Vor-
schlagstabelle für die Verteilung der Vereinszuschüsse 2024. 

OR-Mitglied M. Kranz fragt, wer die Zuschüsse festlegt und nach welchen Kriterien. 

OV Rehlinger erklärt, dass die Schwerpunkte auf der Jugendförderung der Vereine, auf der Be-
teiligung am öffentlichen Leben des Dorfes und den Investitionen der Vereine im vergangenen 
Jahr lägen. Vereine, die keinen Antrag gestellt haben, werden grundsätzlich nicht berücksichtigt. 

OR-Mitglied A. Turbing möchte wissen, ob die Vereine die Verwendung der Zuschussgelder nach-
weisen müssen. 

OV Rehlinger sagt, dass die Vereine die Verwendung nicht nachweisen müssen, da das Geld nicht 
zweckgebunden sei. Er hofft, dass die Vereine die Gelder für eine gute Vereinsarbeit verwenden. 

OR-Mitglied M. Kranz hört nach, warum der Verein „Die Strammen“ nur so wenig Zuschuss erhält. 

OV Rehlinger erklärt, dass er dies mit dem Verein schon in der Vergangenheit kommuniziert habe, 
da die Strammen keine Jugendarbeit machen, außer Garagenmiete keine Kosten haben und zu-
dem meist Gelder ihrer Einnahmen spenden. 

 

Beschluss: 

Die Vereinszuschüsse werden der Anlage entsprechend beschlossen.  
 

Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

11 0 0 
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